

Hoy, durante el debate de una moción consecuencia de interpelación

El PP reclama al Gobierno que vuelvan las buenas prácticas a la RFEF en vez del “afán desmedido del sanchismo por controlarlo todo”

- Azpitarte sobre la elección de Vicente del Bosque: “Han vuelto a situar al frente de una institución a otro socialista, en este caso disfrazado de leyenda del fútbol español para que siga el dictado de Pedro Sánchez”
- Lucas Catilla solicita un “proceso electoral abierto y limpio” para que la RFEF se “estabilice” y vuelva a ser un “ejemplo de buenas prácticas”

07 de mayo de 2024.-

- El Senado aprueba una moción consecuencia de interpelación del Grupo Parlamentario Popular –sin el apoyo del PSOE- que exige al Gobierno a asegurar las buenas prácticas en la Real Federación Española de Fútbol, así como a garantizar el proceso electoral en el seno de la misma, en vez del “afán desmedido del sanchismo por controlarlo todo”.
- Así lo solicita el portavoz de Deportes, **Vicente Azpitarte**, quien asegura que desde la intervención de la ministra Alegría hace dos semanas “han hecho todo lo que le pedimos expresamente que no hicieran por el bien del fútbol español”.
- “Han vuelto a situar al frente de una institución a otro socialista, en este caso disfrazado de leyenda del fútbol español. El señor Del Bosque ya fue su primera opción para presidir el CSD y ahora nos lo tenemos que tragar al frente de la RFEF para que siga el dictado de Pedro Sánchez”, explica el senador por Granada.
- Critica al Gobierno de “montar una gestora intolerable para la independencia de cualquier federación”, a la vez que advierte que ahora está en juego la participación de nuestra selección en la próxima Eurocopa de Alemania, como la de los equipos españoles en las próximas competiciones europeas.

- Igualmente reprocha que el actual presidente del CDS –el ex ministro Rodríguez Uribes- “ataca a la democracia” tras elegir a dedo a la directora general de deportes del Principado de Asturias para cubrir una vacante en la comisión directiva del CSD.
- A su parecer, este ataque “al decoro y a la sensatez” no se puede permitir, ya que en vez de escoger a una persona que apoyó la mayoría de las comunidades, lo que pesó fue lo que quiso la minoría socialista. “¿A quién puede representar la directora general de deportes del Principado de Asturias si no es sólo a cuatro socialistas que no reconocen la pérdida de poder autonómico?”, concluye Azpitarte.

EL PP PIDE UN PROCESO ELECTORAL ABIERTO Y LIMPIO

- Por su parte, **Lucas Castillo** pide que para que la RFEF se “estabilice” y vuelva a ser un “ejemplo de buenas prácticas” es necesario un “proceso electoral abierto y limpio”.
- Durante su intervención, Castillo subraya que la actual situación que vive la Federación de Fútbol demuestra “la poca preocupación” por parte del Gobierno por velar por las buenas prácticas dentro de su seno. “No han hecho absolutamente nada y ha mirado para otro lado de forma sistemática”, denuncia el dirigente del PP.
- En este punto, Lucas Castilla pone el foco el caso de la orgía de Salobreña y “todo pagado con dinero federativo” o el caso de las comisiones saudíes con la Supercopa española.
- “Miraron para otro lado, porque habiendo indicios de presuntas irregularidades no alzaron estas faltas graves al Tribunal Administrativo del Deporte y porque dejaron campar a sus anchas a Rubiales, siendo, con esa actitud, cómplices indirectos de su acción de gobierno”, critica el senador popular.
- A su parecer el Gobierno de España “está dando una imagen lamentable generando incertidumbre y desconfianza” y por ello solicita el apoyo a la iniciativa de su Grupo.